

伊万里市立山代東小学校 学校だより №.8



しろやま

《学校教育目標》

『笑顔で 元気な 東っ子』

☆進んで学習

☆自分も友達も大切に

☆心と体を鍛えて何事にもチャレンジ



山東小 HP

令和7年12月4日 文責 校長 山口 浩史

山代小学校の校章デザインを募集中です。

(町内の回覧で既にご存知と思います。
伊万里市役所のホームページにも載っています。以下はホームページ内容の
抜粋です。詳細はホームページでご確認ください。)

令和9年4月に、山代東小学校と山代西小学校を統合して、現在の山代東小学校の場所に新しく「山代小学校」が開校されます。そこで、「山代小学校」にふさわしい校章デザインを募集します。皆さまの応募をお待ちしています。

- 応募資格 どなたでも、一人何点でも応募できます。(応募用紙は、1点について1枚)
- 応募方法 応募用紙に必要事項を記入の上、郵送、または応募フォームに入力してください。
- 応募期限 令和7年12月24日(水) ※郵送の場合は、当日消印有効
- 応募要領 カラーまたはモノクロのどちらでも応募できます。
グラデーション(ぼかし)は使用しないでください。
- 留意事項 応募される作品は、未発表かつ自作のもので、他の商標等の模倣でないものに限ります。
応募作品は、返却しません。
応募作品についての一切の権利は、伊万里市教育委員会に帰属します。
謝礼金はありません。

●現在の校章

山代東小学校



山代西小学校



現在、様々な方が応募されているそうです。県外からの応募もっているそうです。デザインすることは難しそうですが、滅多にない機会ですのでご家庭でアイデアを出し合い応募されてはいかがでしょうか。期間はまだあります。

今後、新しい校歌の歌詞についても公募される予定です。そちらの方にも応募されてはいかがでしょうか。

いじめ・体罰に関するアンケートへのご協力ありがとうございました。

今年度2回目のいじめ・体罰に関するアンケートを実施しました。(11/10～11/17)。ご協力ありがとうございました。記入してもらった内容について担任等で聞き取りとその後の指導を行いました。指導は現在も継続しています。以下にアンケートの結果をお知らせします。

アンケート内容をもとに担任等が聞き取りを行った後に校内いじめ対策防止委員会を開催しました。いじめと認定した件数は23件でした。全学年で認定をしています。内容は、「いやなことを言われる」「いやなことをされる」「ぶつかっても謝ってくれなかった」「けられる・たたかれる」「名前をへんな風に呼ばれる」「ズボンを脱がされそうになった」「話しかけても無視される」「登校班の人が言うことをきかない」等です。

これらの中にはお互いに言い合いをして、それが嫌な気持ちになっているケースもあります。その場合はお互いが被害者で、お互いが加害者として認定します。

いじめ防止の重点指導内容として、①言葉遣いを優しくする(自分が言われなくても周りの人が傷つくことがある) ②ちゃんと反省する ③ちゃんと相談する の3つを決めています。

今回のアンケートではネットが絡んだいじめは見当たりませんでした。他の学校ではかなりの数がいじめとして認定されているようです。本校では今年、高学年と保護者を対象に講師に来てもらって情報モラル教育を行いました。以前もお伝えしましたが、スマートフォン等の機器の扱いについての指導は学校で可能です。しかし、管理するのは学校ではかなり厳しいです。ご家庭で約束を決めるなど家庭での管理をお願いします。

体罰については今のところ該当する内容はありませんでした。

ベルマーク収集について(連絡とお願い)

山代東小学校PTAの活動の1つとしてこれまでベルマークの収集に取り組んできました。多くの保護者と役員の方、地域の方にご協力をいただきました。ありがとうございます。ただ、ここ数年の間でベルマークの収集を続けるかどうかが話題になりました。そこで12月3日(水)の山代東小学校PTA 総務委員会で今後のベルマーク収集について話し合いを行い、ベルマークの収集は令和7年度までとすることになりました。

1月22日(木)の授業参観日に最後の集計作業を行います。お手元にあるベルマークは1月22日までに学校へお願いします。

これまでのご協力、本当にありがとうございました。